

„Mit dem Sterben leben lernen“

Hospizverein Brilon lädt zur Vortragsreihe im September ein

Brilon. Neugierig machen auf die Arbeit des Hospizvereins und natürlich informieren möchten die vier Vorträge, die dreimal montags und einmal mittwochs im September um 19.30 Uhr im Evangelischen Gemeindezentrum Brilon angesetzt sind.

Der Hospizverein Brilon lädt dazu alle Interessierten und vor allem diejenigen ein, die sich eine Mitarbeit im Verein vorstellen können und an der Teilnahme eines neuen Lehrgangs zum Hospizmitarbeiter interessiert sind. Der neue Kurs hierzu wird voraussichtlich Mitte Oktober beginnen und ermöglicht den Teilnehmern, sich auf die anspruchsvolle Begleitung Schwerstkranker und Sterbender vorzubereiten.

Um einen Einblick in die Arbeit des Hospizvereins zu bekommen und sich mit dem Hospizgedanken



Hildegard Padberg, eine der Koordinatorinnen des Hospizvereins Brilon, lädt herzlich zur Vortragsreihe im September ein. Foto: Hospizverein

vertraut zu machen, besteht am Abend der Vorträge auch jeweils die Möglichkeit zum Gespräch und Austausch mit den Hospizlern und Hospizlerinnen. Die Vortragsreihe, die ohne Anmeldung und kostenfrei stattfindet, beinhaltet folgende Veranstaltungen:

Montag, 4. September: „Mit dem Sterben leben lernen“, Referent: Herr Kayser; Montag, 11. September: „Sterben aus Sicht eines Arztes“, Referent: Dr. Aengenheyster; Montag, 18. September: „Aufgaben und Ziele der stationären und ambulanten Hospizarbeit“, Referentin: Frau Stute; Mittwoch, 27. September: „Zeichen christlicher Hoffnung“, Referenten: Pfr. Lichterfeld, Propst Wigger.

Für weitere Informationen stehen die Mitarbeiterinnen am Hospiztelefon zur Verfügung: Tel. 0175/6316641.